
２００５年４月２５日：春日部市長（広報公聴課）あて問い合わせ状

13

２００５年４月２５日

ＦＡＸ．０４８－７３４－２５９３

春日部市役所 広報公聴課気付
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半沢一宣

件名：東武鉄道「スペーシア」の件についての再問い合わせ

冠省 貴課発信の４月７日付け「春広収第４０１５号」文書（文書番号が３月４日付け

のものと同じですが、これで正当なのでしょうか？）を翌８日に頂戴していながら、当地

で発生した踏切事故関連の対応に追われ、ご返事が遅れてしまった失礼をお許しください。

このご回答で、東武鉄道本社ＣＳサービス課から電話で「４月より『スペーシア』の禁

煙車を１両増やす」旨貴市に連絡があったと記されておりました。しかし、私が当地で観

察している限り、昨２４日現在、「スペーシア」の禁煙車は３月に１両増車されたときの状

態（１～４号車）のままです。また、東武鉄道のホームページ http://www/tobu.co.jp/ を

見ても、４月中たとえば大型連休のころから禁煙車をさらに１両増やす（１～５号車の５

両とする）といった発表はされておりません。

この事実から、私は、東武鉄道が電話で貴市に対してその場しのぎの取り繕いのウソを

言ったのか、それとも失礼ながら貴市が東武鉄道からの電話の内容を聞き違えていた（４

月というのは実は３月のことだった）のか、いずれであるかの判断がつきかねております。

ご多忙のおり誠に恐縮ですが、この点につきまして改めてご教示くださいますよう、よろ

しくお願い申し上げます。

取り急ぎ用件のみにて失礼致します。

草々


